



The Fruit

Proclamation #144

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

Donald Trump : agent de distraction la taille d'un éléphant

Reçu : 14 oct, 2025.

Publié : 14 oct, 2025.

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Alors que je préparais le dîner ce soir du 14 octobre 2025, Yah m'a dit qu'Il voulait que je rassemble quelques-unes des notes que j'ai prises dans mes archives personnelles concernant ce qu'Il m'a montré au sujet de Donald Trump au cours de la dernière année, et que je les publie sous forme de proclamation ce soir même.

Il ne s'agit pas de toutes mes notes sur lui en rêves et en visions. Ces notes n'incluent pas non plus les conversations que j'ai eues avec Yahshua au sujet de cet homme, de sa présidence et de l'avenir de l'Amérique en ce qui le concerne particulièrement, que le Seigneur ne me demande généralement jamais d'archiver, ou bien Il me dit carrément : « Tu n'as pas besoin de noter cela. »

Allons-y !

Date de référence : 7 nov, 2024.

J'ai vu que je publiais une prophétie sur la soi-disant victoire de Donald Trump. Le Seigneur jugera tous ceux qui n'ont pas cru à Ses prophéties de jugement sur l'Amérique et qui ont appelé Trump leur « roi Cyrus » et leur « sauveur ». Ils seront jugés pour cela. J'ai vu cela au moins quatre fois.

Quelques heures plus tard...

Cette vision concernant Trump persiste.

Le Seigneur insiste sur le fait que ceux qui se réjouissent de la victoire de Trump tomberont misérablement. Ils seront jugés « sans pitié », dit le Seigneur.

Date de référence : nuit du 8 au 9 nov, 2024.

J'ai vu des foules de gens commenter sur les événements horribles qui s'annoncent pour l'Amérique.

Je me suis entendu dire : « Dieu ne renoncera pas à son jugement. »

J'ai également entendu des gens discuter entre eux, en maugréant bruyamment, sur le fait que l'Amérique devait se repentir de son idolâtrie envers Donald Trump. J'ai vu une femme à

genoux pleurer pour l'idolâtrie de l'Amérique : « Nous devons jeûner, nous devons nous repentir », pleurait-elle !

Toute la scène était vraiment terrible.

Date de référence : nuit du 14 au 15 nov, 2024.

Le Père vient de me montrer Trump, Kamala et des journalistes qui discutent entre eux et toutes les parties qui collaborent afin d'harmoniser leurs informations et de s'assurer qu'elles concordent.

Ils planifiaient une opération spécifique en coulisses et devaient synchroniser la publication d'éditoriaux, de vidéos, de photos, d'articles et de tweets au moment idéal afin que le public y adhère.

Yah m'a montré qu'ils l'avaient fait et que cela avait mieux fonctionné que prévu.

Kamala et Trump étaient tous deux dans le coup. Ils se parlaient au téléphone en termes très élogieux, planifiant, coordonnant leurs efforts, suivant les deux parties et s'assurant qu'il n'y ait ni erreurs ni fuites.

« Ces deux-là ne sont même pas deux faces, mais une seule face de la même pièce », **dit YHWH.**

Quelques heures plus tard...

Yah m'a fait vivre une expérience audio-visuelle, comme si un lecteur de cassette jouait dans mon oreille.

J'ai entendu un homme qui semblait être une personnalité politique de premier plan ; il avait fait quelque chose et voulait le cacher parce qu'il avait beaucoup à perdre.

J'ai entendu quelqu'un dire clairement : « Il a beaucoup à perdre, il cherche un moyen de contourner cela. »

=> Qui est-ce, Seigneur ? Trump ?

« Oui, c'est lui », **dit YHWH.**

Date de référence : nuit du 18 au 19 nov, 2024.

Yah m'a montré Kamala Harris posant pour des photos dans un photomaton avec un homme se présentant comme le président des États-Unis.

Au début, il s'agissait de poses typiques de politiciens et de personnalités publiques, puis ils ont commencé à s'embrasser, avec tous les gestes que nous associons généralement à ce genre de situation. Au moment où cela se produit, il déclare à haute voix qu'il lui cédera la présidence.

Puis les choses ont dégénéré en caresses assez intimes, immortalisées par une série de photos consécutives. Très perturbant.

Qui se présente comme le président des États-Unis ? Donald Trump. Premier mystère résolu.

Maintenant... S'embrasser ? Des caresses intimes ?

Cela peut signifier que ces deux personnes ont une liaison et entretiennent littéralement une relation amoureuse. Au sens figuré, cela peut signifier qu'ils sont tellement en phase l'un avec l'autre sur le plan politique qu'ils pourraient bien être en train de s'embrasser en public devant les caméras.

Que ce soit au sens propre ou au sens figuré, Yah montre essentiellement que ces deux-là sont à 100 % « dans le même lit ».

Quelle façon désagréablement explicite pour Yah de faire passer son message. Eh bien, j'ai compris, Père. Merci pour l'info.

Date de référence : 24 fév, 2025.

Visions prophétiques d'aujourd'hui concernant l'Amérique :

Les nazis en Amérique.

Trump devient une idole encore plus grande en Amérique.

Yah a clairement dit : « Kamala Harris sera au pouvoir. Elle sera la présidente des États-Unis. »

Voici la déclaration que YHWH m'a donnée juste avant que je publie cette proclamation.

Thus says YHWH:

« Kamala Harris et Donald Trump ne sont qu'une seule et même face d'une même médaille, manipulée par la bête elle-même : Barack Obama.

J'ai déjà qualifié vos politiciens de clowns, mais je ne peux pas appeler Donald Trump ainsi, car les clowns sont au moins payés pour faire leur numéro, ce qui n'est pas son cas. Ils lui tiennent la tête entre leurs mains, et il danse au rythme de leurs ordres et de leurs exigences.

Donald Trump n'est rien d'autre qu'une distraction de la taille d'un éléphant pour le public, destinée à déstabiliser le système politique et à vous épuiser tous avec ses pitreries.

Il est également une grande source de divertissement pour la bête, Barack Obama, qui aime l'utiliser pour son propre plaisir : celui du lavage de cerveau de masse et de la manipulation du Zeitgeist, l'esprit de votre époque.

Mon peuple devrait cesser de lui consacrer son temps et son énergie et se concentrer sur la véritable menace : Kamala Harris.

De la même manière que je vous ai dit que les véritables dangers de ce monde et les changements déterminants de votre fin des temps, comme la Troisième Guerre mondiale, viendront de l'est et non de l'ouest, je vous dis que la véritable menace et destructrice est Kamala Harris.

Si Donald Trump est un agent de distraction de la taille d'un éléphant, alors Kamala Harris est un agent de chaos de la taille d'un mammouth. Allez relire Mes proclamations à son sujet.

Moi, YHWH Elohim, je vous demande de vous concentrer sur vos anciens en Israël et leur travail. Ceux dont j'ai parlé ici, à My Fruit Factory, sont un bon point de départ ; ce sont eux que vous devez écouter et vers qui vous devez vous tourner.

Les États-Unis, les pays de l'OTAN, l'ONU, l'OMS, etc. vous font perdre votre temps, votre énergie, vos émotions et vos ressources. Ils travaillent tous pour la même personne : l'Antéchrist ; ils alimentent tous la même chose : son économie souterraine ; leur objectif final est le même : construire son royaume totalitaire mondial sur toute la terre, comme prophétisé dans Apocalypse 13 et Daniel 7.

C'est pourquoi ils tiennent tous le même discours et vous font tous subir les mêmes souffrances sociales, économiques et politiques partout dans le monde. Ce sont eux qui tueront les martyrs et mettront en place les lois Jim Crow pour vous opprimer demain.

Pourquoi vous attardez-vous sur eux ? Pourquoi participez-vous à leurs débats, à leurs guerres, et pensez-vous que votre indignation peut changer quelque chose ?

Mon peuple, vous devriez vous concentrer sur votre salut, réapprendre votre identité et votre histoire, renforcer votre foi, développer votre endurance, améliorer votre relation avec le Christ et prêter attention à ce que disent les dirigeants que j'ai nommés pour vous servir.

Réveille-toi de ton sommeil, Israël ! Lève-toi, ô toi qui dors ! Lève-toi de la mort et laisse la lumière du Christ briller sur toi.

Moi, YHWH Elohim, J'ai parlé, et vous devez m'écouter quand je parle. »

« Mon fils, sois attentif à mes paroles, tends l'oreille vers mes discours! Qu'ils ne s'éloignent pas de tes yeux! Garde-les au fond de ton cœur, car ils apportent la vie à ceux qui les trouvent, la guérison à tout leur corps. Garde ton cœur plus que toute autre chose, car de lui jaillissent les sources de la vie. Ecarte de ta bouche la fausseté, éloigne de tes lèvres les détours! Que tes yeux regardent bien en face et que tes paupières se dirigent droit devant toi. Fais une route droite pour tes pieds et que toutes tes voies soient bien sûres! Ne dévie ni à droite ni à gauche et détourne ton pied du mal. » —Proverbes 4:20-27.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Yahshua le Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le changement de paradigme nécessaire](#)

[Le libre arbitre et la connaissance du bien et du mal](#)

[À partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'autrice

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».